



Sehr geehrte Kollegen,

endlich ist es soweit. Ab sofort können in unserer Praxis bei entsprechender Indikation und selektierten Patienten DVT-Untersuchungen an dem Gerät DVT 9300 von Kodak durchgeführt werden..

Bei dieser Untersuchung wird nachweislich die Strahlendosis gegenüber dem Volumen-CT durch Nutzung nur der Strahlung zur bevorzugten Darstellung der knöchernen Bildinhalte deutlich gesenkt. Die belastende "weiche" Strahlung wird vermieden.

Desweiteren kann der Datensatz direkt in Simplant (Materialise) übernommen werden oder es wird auf der CD den Bilddaten ein entsprechendes Betrachtungs- und Auswerteprogramm der Firma Kodak beigelegt.

Nähere Informationen über die Homepage [www.radiologie-wuttge.de](http://www.radiologie-wuttge.de)

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. med. Ralf Wuttge